## St. Elisabeth und Hubertus | Gospelchor Together trauert um Wolfgang Schmidt

7. März 2025, 10:53



Er war Ideengeber und Gründungsmitglied des Gospelchores Together Neuss-Reuschenberg im Jahr 1991. Und er blieb dem Chor bis zum Schluss treu. Wolfgang Schmidt verstarb am 9.2.2025 im Alter von 79 Jahren.

Er war nicht nur Gründungsmitglied. Sein Steckenpferd war die Organisation. Er bereitete die jährlichen Chorfahrten vor, in den 90iger Jahren mangels Internet noch per Telefon und Fax. Er verhandelte mit den Pastören über die Gestaltung der Gottesdienste. Ein Highlight für ihn und den Chor war ein Gottesdienst in der Dresdner Nikolaikirche 1994. An diesem Gottesdienst nahmen der damalige Ministerpräsident Kurt Biedenkopf und der amerikanische Botschafter teil und begrüßten den Chor persönlich. Wolfgang Schmidt gestaltete zusammen mit seiner Frau Maria zahlreiche Gottesdienste in seiner Heimatgemeinde St. Elisabeth in Reuschenberg. Wolfgang Schmidt war kein Rheinländer, er stammte aus Bayern. Aber er feierte gern. Grillfeste, Karneval und das Schützenfest in Reuschenberg, er war dabei. Auf den Sitzungen des Chores trat er gern als "Der kleine Dicke mit den weißen Haaren" auf. Im Schützenzug "Us eenem JuS", der sich ebenfalls aus Mitgliedern des Gospelchores gebildet hatte, marschierte er als Leutnant mit. Ein tragischer Unfall im Jahr 2009 beendete vorerst seine Aktivitäten und stellte sein Leben auf den Kopf. Er verlor bei diesem Unfall einen Unterschenkel. Sein unerschütterlicher Glaube an Gott, dass dieser ihn "nicht hängen ließ" sowie die Begleitung und Unterstützung seiner Familie und Freunde hat ihn diese schwere Zeit überstehen lassen. Nach vielen Operationen, Auseinandersetzungen mit Versicherungen und Behörden, brachte Wolfgang Schmidt seine Erfahrungen in eine Selbsthilfegruppe für Amputierte ein, deren Sprecher er bis zuletzt war. Durch seine Arbeit war er vielen Betroffenen eine große Hilfe in der Bewältigung der umfangreichen Probleme, die eine Amputation mit sich bringt. Wolfgang Schmidt hinterlässt eine große Lücke, nicht nur im Gospelchor. Er wird vielen als hilfsbereiter Mensch, Ratgeber, Freund und Wegbegleiter in Erinnerung bleiben.

Wilma Wansart-Leffler (Pressesprecherin Gospelchor Together Neuss e.V.)

Auch unsere Kirchengemeinde ist ihm zu großem Dank verpflichtet. Viele Jahre, bis zuletzt, war er als Kommunionhelfer und Lektor tätig. Wir werden ihn vermissen und wissen ihn in Gottes Liebe geborgen.

Pfarrer Michael Tewes